

EDISI KAMIS / 16 April 2020

# LENTERA

*Inspirasi Perubahan* **TODAY**HARIAN UNTUK UMUM  
TERBIT SENIN - JUMAT  
12 HalamanE-mail redaksi@lenteratoday.com  
Redaksi 031-87854491  
Iklan 031-87854491  
Kantor Redaksi  
Jl. Rungkut Asri Utara VI no 26  
Surabaya

#kerendirumah

Do what you can. Use  
what you have. Start  
where you are

Raline Shah, Artis Indonesia

# SKENARIO PEMBATALAN HAJI DIGULIRKAN



Calon Jemaah Haji (CJH) 1441 H/2020 diseluruh dunia, termasuk Indonesia semakin harap-harap cemas. Hingga kini pemerintah Arab Saudi belum juga memberi keputusan. Dijanjikan, baru akhir April nanti dirilis pengumuman resminya. Melihat kondisi itu, RI sudah menyiapkan berbagai skenario jika haji tahun ini dibatalkan. Mengingat wabah corona, hingga saat ini juga masih menjadi momok mematikan di Mekah dan Madinah, dua kota yang menjadi pusat ibadah haji.

Baca hal 11

## SKENARIO JIKA HAJI 2020 DIBATALKAN

1. BPIH yang bersumber dari Bipih tahun 1441 H/2020 dan nilai manfaat, semuanya masih berada di BPKH dan akan digunakan untuk pelaksanaan operasional haji pada tahun mendatang
2. BPIH tahun 1442 H/2021 perlu dibahas dan diterapkan

Baca hal 11

## PERKEMBANGAN VIRUS CORONA

	Kasus Positif	Meninggal Dunia	Sembuh
INDONESIA	<b>5.136</b>	<b>469</b>	<b>446</b>
SELURUH DUNIA	1.986.986	126.812	494.368

Update : 15 April 2020 Pukul 15.45 WIB  
Source : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Johns Hopkins



## AGAR WASPADA, JATIM SAJIKAN PERSEBARAN REAL TIME COVID-19

Grahadi Surabaya, Rabu (15/4).

Di laman tersebut, lanjut Khofifah, masyarakat tidak hanya mendapat gambaran sebaran pasien positif Covid-19 hingga tingkat kecamatan, tapi juga akses rumah sakit rujukan terdekat jika membutuhkan penanganan kesehatan segera.

Bahkan, kata dia, masyarakat juga bisa menghubungi nomor khusus di tiap rumah sakit yang didedikasikan untuk pelayanan Covid-19 tersebut. Dengan demikian, pelayanan kesehatan bagi masyarakat bisa lebih cepat dan komprehensif.

"Dari Radar Covid 19 ini kita bisa mengetahui jika ada masyarakat yang memiliki tanda-tanda klinis penyakit ini, maka bisa segera dirujuk ke RS terdekat sesuai data yang ada," imbuhnya.

Pembukaan akses ini, tambah Khofifah, diharapkan dapat pula mendorong semangat gotong royong manakala daerah atau wilayahnya masuk dalam area terdampak Covid-19. "Bukan stigmatisasi atau diskriminasi dengan alasan ketakutan yang kami inginkan, tapi semangat kebersamaan dan gotong royong. Ayo kita bangun optimisme bisa melewati ini semua," tuturnya.

Untuk diketahui, titik merah bukan

titik persis lokasi pasien positif Covid-19 namun diacak oleh sistem dalam radius 1 km dari alamat domisili pasien di area kecamatan tersebut. Sehingga, warga di zona merah tersebut harus makin memperketat physical distancing.

### Surabaya Raya PSBB?

Sementara terkait pemberlakuan Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) di kawasan Surabaya Raya yang meliputi Surabaya, Sidoarjo, Gresik dan Lamongan, Gubernur Khofifah masih mempertimbangkannya.

Hal ini dilakukan karena jumlah kasus Covid-19 di empat daerah tersebut yang menunjukkan peningkatan. Hanya saja, Khofifah mengaku masih menunggu detail plan langkah pencegahan dan penghentian penularan Covid-19 secara terukur.

"Kita menunggu langkah-langkah terukur dari Surabaya Raya, apakah Surabaya, apakah Sidoarjo, apakah Gresik, apakah Lamongan seperti apa," ujar Khofifah, Rabu (15/4). Dirinya telah mendapatkan informasi keempat daerah tersebut sedang melakukan konsolidasi dengan gugus tugas penanganan Covid-19 Jatim. (ist,ufi)

Surabaya –Pemerintah Provinsi Jawa Timur membuka akses peta persebaran Covid-19 seluas-luasnya kepada masyarakat. Layanan yang dapat diakses di <http://radarcovid19.jatimprov.go.id/> tersebut menyajikan data secara real time hingga tingkat kecamatan di 38 Kabupaten/Kotase Jawa Timur.

Langkah ini dilakukan agar mengurangi kepanikan dan membuat warga sadar diri untuk lebih waspada. Bila berasal dari keinginan pribadi maka kedisiplinan masyarakat juga akan meningkat dalam penerapan physical distancing atau jaga jarak fisik.

"Ini salah satu wujud komitmen kami untuk transparansi data dan percepatan penanganan Covid-19. Agar masyarakat lebih "ngeh" dengan situasi saat ini dan lebih aware lagi dengan lingkungan," ungkap Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa di Gedung Negara

## WABAH CORONA

### KASUS DI JALAN GRESIK SURABAYA MELONJAK, PASAR PPI DITUTUP



Pasar PPI di Jl. Gresik Surabaya ditutup 14 hari karena lonjakan kasus positif corona di wilayah itu

Surabaya- Kasus positif corona di Jalan Gresik Kel. Dupak, Kec. Krembangan, Surabaya melonjak tajam. Melihat kondisi itu Pemerintah Kota (Pemkot) Surabaya memutuskan menutup aktivitas perdagangan di sepanjang jalan tersebut termasuk Pasar PPI yang dikelola PD Pasar Surya.

"Sementara diminta tutup selama 14 hari. Nanti akan dievaluasi setelah itu," ungkap Camat Krembangan Agus Tjahyono, dikonfirmasi Rabu (15/4).

Hal ini tertuang dalam surat dari Kecamatan Krembangan nomor 300/323/436.9.15/2020. Surat tersebut ditandatangani Camat Krembangan Agus Tjahyono, tertanggal 14 April 2020. Ia

menjelaskan dikeluarkannya surat itu berdasarkan surat dari Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Surabaya yang juga tertanggal 14 April 2020. Surat yang dimaksudkan nomor 443/15943/436.7.2/2020. Dalam surat itu menyebutkan ada 26 kasus covid-19 di wilayah Jalan Gresik PPI dan masih berpotensi bertambah.

"Sampai Selasa (14/4) sore masih 26 kasus. Malamnya saya dapat kabar sudah meningkat menjadi 30 kasus," terangnya.

Agus pun mengatakan langkah ini dilakukan untuk memutus mata rantai penyebaran covid-19. "Karena itu kepada seluruh warga yang tinggal di Jalan Gresik PPI dan sekitarnya untuk melaksanakan pembatasan sosial mandiri," katanya kembali.

Hal yang sama pun dilakukan untuk para pedagang di luar pasar yaitu PKL di Jalan Jepara dan Jalan Gresik PPI diminta untuk tidak melakukan aktivitas apapun selama masa isolasi tersebut. "Ini untuk mengurangi risiko penyebaran virus covid-19 melalui kontak langsung

pedagang dan pembeli," tambahnya. Ia lantas menyebutkan jumlah pedagang di daerah tersebut sekitar 300 orang.

Sementara itu, Direktur Pembinaan Pedagang PD Pasar Surya, M Taufiqurrahman mengatakan surat dari Kecamatan Krembangan langsung ditujukan kepada para pedagang, termasuk pedagang di Pasar Gresik PPI yang dikelola PD Pasar Surya. Direksi PD Pasar Surya sudah menerima surat tembusan itu.

Menurut Taufiqurrahman, PD Pasar Surya bisa menerima dihentikan atau tidak dioperasionalkannya pasar Gresik PPI ini. "Ini juga untuk mencegah penyebaran covid-19 khususnya kepada pedagang yang di pasar Gresik PPI yang dikelola PD Pasar Surya," ujarnya.

Mengenai jumlah pedagang di pasar Gresik PPI, Taufiqurrahman mengatakan jumlahnya sekitar 30 orang. Dengan jenis komoditi bervariasi, mulai bumbu, ayam dan gerabah. "Jumlah stannya sekitar 40 dengan jumlah pedagang sekitar 30 orang," jelasnya. (ard)

## DEAL! PILKADA SERENTAK DIGELAR 9 DESEMBER 2020

Jakarta- Komisi II DPR RI dan pemerintah menyepakati pemilihan kepala daerah (Pilkada) Serentak 2020 yang sedianya digelar pada 23 September ditunda hingga 9 Desember 2020. Tak hanya itu, Presiden Joko Widodo juga telah melantik I Dewa Kadek Wiarsa Rakasandi sebagai Anggota Antar-Waktu Komisi Pemilihan Umum (KPU) masa jabatan tahun 2017-2022 menggantikan Wahyu Setiawan.

"Pada prinsipnya banyak hal yang perlu dipertimbangkan, termasuk mudah-mudahan pada masa yang akan datang sesuai yang akan disepakati wabahnya sudah berakhir dan Pilkada dapat diselenggarakan dalam suasana kondusif," kata Rakasandi di lingkungan istana kepresidenan Jakarta, Rabu (15/4).

Sebelumnya, Selasa (14/4) Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Arief Budiman menyampaikan tiga opsi pelaksanaan Pilkada digelar pada 9 Desember 2020, 17 Maret 2021, dan 29 September 2021 dalam rapat virtual dengan DPR yang dihadiri Mendagri Tito Karnavian.

Dari ketiga opsi tersebut, Mendagri Tito Karnavian optimis sehingga mengusulkan Pilkada 2020 digelar pada 9 Desember 2020. DPR pun menyetujui usulan

pemerintah tersebut.

"Komisi II DPR RI menyetujui usulan pemerintah terhadap penundaan pelaksanaan pemungutan suara Pilkada Serentak tahun 2020 menjadi tanggal 9 Desember 2020," ujar Ketua Komisi II Ahmad Doli Kurnia menyetujui kesimpulan rapat virtual.

Namun, DPR dan pemerintah tidak menutup membahas opsi lain jika pada perjalanannya perkembangan penanganan virus Corona belum berakhir pada Mei 2020. DPR, lanjut dia akan membuka ruang untuk kembali menggelar rapat kerja dengan Kemendagri dan penyelenggara pemilu setelah masa tanggap darurat Covid-19 pada 29 Mei.

"Komisi II DPR RI bersama Mendagri dan KPU RI akan melaksanakan rapat kerja setelah masa tanggap darurat berakhir untuk membahas kondisi terakhir perkembangan penanganan pandemi Covid-19, sekaligus memperhatikan kesiapan pelaksanaan tahapan lanjutan Pilkada Serentak tahun 2020," ujar Doli.

Selain menyepakati tanggal penundaan pelaksanaan Pilkada Serentak 2020, Komisi II juga mengusulkan normalisasi dan penyesuaian pelaksanaan Pilkada ke depan diakomodasi dalam Peraturan Pemerintah



Presiden Jokowi melantik I Dewa Kadek Wiarsa Rakasandi sebagai Anggota Antar-Waktu KPU

Pengganti Undang-undang (Perppu) yang akan memuat penundaan Pilkada.

Menurut Komisi II, normalisasi itu penting sekaligus karena merujuk pada putusan Mahkamah Konstitusi No:55/PUU-XVII/2019 dan evaluasi keserentakan Pemilu pada tahun 2019.

"Maka Komisi II DPR RI mengusulkan kepada pemerintah agar pelaksanaan Pilkada kembali disesuaikan dengan masa jabatan satu periode lima tahun, yaitu 2020, 2022, 2023, 2025 dan seterusnya yang nanti akan menjadi bagian amandemen Pasal 201 UU Nomor 10 Tahun 2016 untuk masuk ke dalam Perppu," ujarnya. (ist,lpt)

## DPRD JATIM GULIRKAN PEMBENTUKAN SATGAS COVID-19

Surabaya - DPRD Jatim gulirkan rencana bentuk Satgas Covid-19 untuk maksimalkan kinerja putus pandemi. Ketua Komisi E DPRD Jatim Wara Sundari Reni Pramana mengatakan pihaknya mendorong agar di Jatim segera dibentuk Satgas Covid-19 diinternal DPRD Jatim.

Satgas tersebut, nantinya akan bersinergi dengan Pemprov Jatim khususnya dengan Satuan Gugus Tugas Covid-19 yang dimiliki Pemprov Jatim. "Satgas Covid-19 ini akan dikendalikan oleh pimpinan DPRD Jatim dan anggotanya dengan melibatkan anggota fraksi. Jadi tergantung kesepakatan bersama antar fraksi," ujar politisi PDI Perjuangan, Rabu (15/4).

"Satgas Covid-19 yang dibentuk oleh DPRD Jatim ini akan lebih memaksimalkan gerak DPRD Jatim dalam memutuskan pandemi Covid-19," terangnya dan menambahkan, "Satgas Covid-19 yang dibentuk DPRD sudah ada di beberapa tempat misalnya di DPRD Banten.

Nantinya kinerja satgas ini akan lebih memaksimalkan peran anggota DPRD Jatim di dapilnya, tutur wanita yang akrab dipanggil Reni ini. "Satgas ini nantinya bisa melakukan pemantauan secara langsung

dan terlibat langsung dalam penanganan Covid-19 di dapil sehingga kinerja anggota DPRD Jatim bisa lebih maksimal," jelasnya.

### Minta Insentif Nakes Ditambah

Terpisah, Fraksi Partai Demokrat di DPRD Jatim mendorong penambahan intensif dari Pemerintah Provinsi Jawa Timur bagi tenaga kesehatan yang menangani Covid-19. Penambahan ini berada di luar insentif yang diberikan pemerintah pusat.

Ketua Fraksi Demokrat DPRD Jatim, Sri Subianti menjelaskan penambahan tersebut bisa diambil dari pos APBD Jatim. "Tambahkan insentif untuk tenaga medis penanganan Covid-19 merupakan bentuk apresiasi atas kinerja mereka dalam menolong pasien Covid-19," katanya.

Selain itu, alasan lain penambahan insentif tersebut juga karena para tenaga medis juga beresiko tinggi terpapar Covid-19. "Inisiatif ini juga merupakan bagian dari komitmen Demokrat lawan Covid-19. Sekalipun, pemerintah pusat juga sudah menyiapkan intensif untuk tenaga medis," jelasnya.

Terkait besaran insentif yang akan diberikan, Anggota Komisi E DPRD Jatim ini menjelaskan Pemprov bisa melakukan penye-



Ketua Komisi E DPRD Jatim Wara Sundari Reni Pramana

suain dengan kemampuan anggaran APBD Jatim. Sebelumnya, pemerintah telah memastikan para dokter, tenaga medis hingga perawat akan mendapatkan kompensasi berupa uang. Dokter spesialis akan diberikan Rp15 juta, dokter umum dan dokter gigi Rp10 juta, bidan dan perawat Rp7,5 juta dan tenaga medis lainnya Rp5 juta. Kemudian, juga akan diberikan santunan kematian 300 juta. Pemberian kompensasi sebesar itu bagi daerah sudah menetapkan tanggap darurat.

Terkait anggaran penanganan Corona, Pemprov Jatim mengalokasikan anggaran sebesar Rp2,3 triliun. Gubernur Jatim, Khofifah Indar Parawansa pun menyampaikan bahwa anggaran sebesar itu menyoal empat sasaran yang akan menjadi target anggaran ini, yakni promotif preventif, kuratif, tracing hingga penanganan dampak sosial ekonomi akibat covid-19. (ist)

## DAMPAK COVID-19

## 43 PERUSAHAAN DI BLITAR TUTUP, RATUSAN KARYAWAN DIRUMAHKAN

**B**litar - Dampak ekonomi dari pandemi Virus Corona (Covid-19) di Kota Blitar mulai terasa. Puluhan perusahaan yang terpaksa tutup dan merumahkan ratusan orang karyawan serta belasan lainnya di Pemutusan Hubungan Kerja (PHK).

Hal itu disampaikan Kepala Dinas Penanaman Modal, Tenaga Kerja dan PTSP Kota Blitar, Suharyono. Data sementara ada 43 perusahaan di Kota Blitar terpaksa tutup. "Imbasnya sangat besar dan dikhawatirkan semakin banyak perusahaan yang tutup dan berakibat pada PHK," tutur Suharyono dikonfirmasi, Rabu (15/4).

Dijelaskannya dari data, ada sebanyak 508 orang karyawan dari 43 perusahaan yang tutup imbas wabah Covid-19. "Di kota ada 314 perusahaan dengan total 9.834 karyawan. Karena ada wabah Corona 43 perusahaan tutup, akibatnya 496 karyawan dirumahkan dan 12 karyawan di PHK," jelasnya secara detail.



Kepala Dinas Penanaman Modal, Tenaga Kerja dan PTSP Kota Blitar, Suharyono.

Sebanyak 43 perusahaan itu, lanjut Suharyono terdiri dari 13 bidang usaha. Seperti perhotelan ada 88 karyawan yang dirumahkan, travel 258 orang, lokasi wisata 42 orang, restoran 44 orang dan UKM merumahkan sebanyak 14 orang.

"Untuk yang dirumahkan sifatnya sementara berhenti bekerja, karena perusahaan tidak operasional. Dengan tetap

mendapat gaji sesuai kesepakatan, serta kembali bekerja jika perusahaan kembali operasional," terangnya.

Terkait gaji saat dirumahkan, pekerja melakukan kesepakatan dengan perusahaan. Sehingga diberikan sesuai kemampuan perusahaan, sebab karyawan tidak bekerja dan tidak ada yang dikerjakan. "Kalau yang di PHK karena perusahaan tutup seterusnya," paparnya.

Diungkapkan Suharyono pihaknya akan berkoordinasi dengan Dinas Sosial, untuk mengetahui data penerima Raskin (beras raskin) dan Bantuan Pangan Non Tunai (BNPT). "Agar karyawan yang dirumahkan dan di PHK ini bisa mendapat bantuan sosial dampak Covid-19," ungkapnya.

Suharyono menambahkan selain mendapatkan bantuan sosial, juga diupayakan bisa mendapatkan Program Kartu Prakerja. "Diusahakan semua didaftarkan atau bisa daftar sendiri, karena nanti akan seleksi Kemenaker," imbuhnya. (ais)

## KEJARI SIDOARJO INGATKAN POTENSI PENYELEWENGAN DANA COVID 19

**S**idoarjo- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Sidoarjo telah menyiapkan dana alokasi khusus untuk pencegahan dan penanganan wabah Covid-19 mencapai Rp 144,3 miliar. Kejaksaan Negeri Sidoarjo (Kejari) pun mengingatkan agar hati-hati dalam pemakaian karena pasti ada potensi penyelewengan.

"Inilah saatnya Pemkab Sidoarjo benar-benar hadir di masyarakat, ingat dana sebegitu besar harus digunakan secara transparan, akuntabel, dan jangan pernah ada double budgeting anggaran," kata Kasi Intel Kejari Sidoarjo, Idham Cholid saat dikonfirmasi, Rabu, (15/04).

Untuk diketahui, dana yang dialokasikan untuk penanggulangan wabah corona di Sidoarjo tersebut berasal dari pergeseran alokasi dana dari berbagai Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang prioritas penggunaannya masih bisa ditangguhkan.

Diakuinya, di satu sisi dana bencana yang besar menunjukkan keseriusan Pemkab Sidoarjo dalam pencegahan dan penanganan wabah yang sudah sangat masif. Namun, di sisi lain besarnya jumlah dana yang dikucurkan menimbulkan kekhawatiran akan disalahgunakan atau dikorupsi oleh pihak yang tidak bertanggung jawab.

Idham menambahkan, semua OPD yang mendapatkan alokasi dana Covid-19 harus menggunakan anggaran tersebut dengan penuh tanggung jawab dan



Kasi Intel Kejari Sidoarjo, Idham Cholid

profesional. Biar tidak ada dampak hukum dikemudian hari. "Potensi penyelewengan pasti ada, ingat korupsi di saat keadaan darurat begini, pelakunya bisa diancam hukuman mati," pungkasnya.

Perlu diketahui, Pemkab Sidoarjo menggelontorkan anggaran yang cukup besar dalam menangani Covid-19. Jumlah anggaran tersebut mencapai 114.357.425.156, anggaran tersebut di distribusikan melalui beberapa OPD. (Pin).

## ANGGARAN PENCEGAHAN COVID-19 SIDOARJO

## BPBD

Rp 1.987.354.600

## Kominfo

Rp 659.587.675

## Dinas Kesehatan

Rp 43.115.058.088

## Disperindag

Rp 3.992.805.000

## Kesbang

Rp 56.000.000

## Satpol PP

Rp 5.553.780.000

## Dinas Sosial

Rp 45.162.100.000

## Dinas P2CKTR

Rp 343.500.000

## RSUD

Rp 9.407.059.000

## Kecamatan

Rp 2.421.500.000

## Dinas Perikanan

Rp 108.339.000

## DLHK

Rp 834.350.000

## Dinas Perhubungan.

Rp 715.991.200

## DAMPAK COVID-19

### PEMKAB BLITAR SERAHKAN BANTUAN SEMBAKO KE PULUHAN RIBU WARGA

**B**litar - Mulai hari ini Pemkab Blitar menyerahkan bantuan paket sembako, untuk puluhan ribu warga terdampak Virus Corona (Covid-19) yang tersebar di 22 kecamatan.

Pembagian bantuan paket sembako ditandai dengan pelaksanaan apel pemberangkatan. Apel dilakukan di halaman sisi barat Aloon-Aloon Kanigoro yang dipimpin Bupati Blitar, Rijanto dengan didampingi Ketua DPRD Kabupaten Blitar, Jajaran Forpimda, kepala OPD, TNI-Polri, Tim Gugus Tugas Penanganan Covid-19 dan relawan.

Pada tahap awal penyaluran bantuan sosial, dibagikan sebanyak 1.300 paket untuk warga di Kecamatan Sutojayan. Penyerahan akan dilakukan berkelanjutan, untuk seluruh kecamatan di Kabupaten Blitar. Bantuan senilai Rp 200.000 per paket sembako ini, akan diberikan untuk 3 bulan April - Juni 2020 mendatang.

Bupati Rijanto menyampaikan pem-

bagian paket sembako bantuan untuk warga terdampak secara ekonomi ini, merupakan hasil refocusing dan realokasi anggaran dalam APBD 2020 ini. "Semua isi dari paket sembako bantuan ini berasal dari produk lokal UKM Blitar, mulai dari beras, telur, sambal pecel, kue, kecap, masker dan tambahan produk UKM lainnya," tuturnya, Rabu (15/4).

Sementara jumlah penerima bantuan sosial dampak dari Covid-19 ini, semula terdampak sebanyak 57.571 orang, setelah diverifikasi kembali menjadi 42.296 orang penerima. "Mereka ini bukan penerima PKH, BNPT dan bantuan sosial lainnya. Tapi memang yang benar-benar terdampak Covid-19, seperti pekerja harian atau buruh, PKL, pelaku UKM dan masyarakat berpenghasilan rendah," paparnya.

Bupati Rijanto menambahkan, bantuan sosial akan disalurkan langsung hingga ke tingkat desa, penyalurannya tetap sesuai



Bupati Blitar, Rijanto didampingi Ketua DPRD Kabupaten Blitar, Suwito menyerahkan bantuan paket sembako warga terdampak Covid-19

dengan protap kesehatan. Diharapkan dengan disalurkan bantuan sosial ini, meringankan beban warga yang terdampak. "Kalau berat mengangkatnya, akan dibantu petugas dari desa/kelurahan diantar sampai ke rumah," pungkasnya. (ais)

## BANTUAN TUNAI DAN NON-TUNAI BAGI PKH DISEBAR PEMKOT MADIUN

**M**adiun- Sudah lebih dari 1,5 bulan Indonesia digempur wabah corona. Kini dampak perekonomiannya pun mulai bermunculan, terutama terkait pemenuhan kebutuhan sehari-hari imbas dari diberlakukannya social distancing. Untuk menanggulangi hal itu, Walikota Madiun Madi turun langsung mengecek penyaluran bantuan pangan non-tunai (BPNT) e-warong yang berada di Kelurahan Rejomulyo dan Kelurahan Tawangrejo, Kota Madiun Rabu (15/4).

Mantan sekda kota itu mengaku senang, lantaran mengetahui secara langsung bila pencairan bantuan senilai Rp 200 ribu itu bisa bermanfaat untuk kebutuhan pangan warga. Adapun macam bantuannya antaranya, beras, telur, tempe, aneka sayur, ayam, dan lain sebagainya.

"Bagus, semua unsur gizi terpenuhi disini. Saya pesan, bahan-bahan yang diberikan kepada warga harus diutamakan dari produk UMKM sekitar sini, baru kalau tidak ada bisa cari keluar," ungkapnya.

Tidak hanya mengecek pencairan BPNT, dalam kesempatan itu Walikota Madiun juga menyerahkan bantuan uang tunai yang bisa ditarik melalui ATM untuk Program Keluarga Harapan (PKH). Tidak hanya bisa mengambil uang, para PKH juga dapat menabung di ATM tersebut dan tidak akan hangus selama belum diambil.



Walikota Madiun, Madi menyerahkan Bantuan Langsung Non-Tunai kepada warga terdampak wabah corona

"Total penerima bantuan, baik BPNT maupun PKH dari masing-masing kelurahan yakni, Kelurahan Rejomulyo, PKH 96 PKM dan BPNT 67 PKM. Sedangkan untuk Kelurahan Tawangrejo, PKH 64 PKM dan BPNT 27 PKM," katanya.

#### Ajak ASN Berbagi

Tak hanya itu, Walikota Madiun Madi juga meminta kepada seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) Pemkot Madiun turut membantu warga yang terdampak covid-19. Bantuan tersebut bisa dengan menyisihkan sebagian gaji. "Donasi nanti dikumpulkan paling lambat 24 April 2020," tuturnya.

Walikota berharap para ASN ikhlas memberikan sumbangan terhadap warga. Oleh karena itu ia tidak menentukan besaran

bantuan berdasarkan klasifikasi jabatan. "Sehingga, besaran yang disumbangkan masing-masing pegawai dilakukan secara ikhlas, bukan paksaan," katanya.

Menurut walikota, uang sumbangan ini nantinya akan dibelikan bahan kebutuhan pokok dan dikelola oleh Bagian Administrasi Pembangunan Sekretariat Daerah Kota Madiun. Selanjutnya, dibagikan kepada masyarakat yang membutuhkan.

Proses pembagian nantinya juga akan dilakukan dari rumah ke rumah. Karena itu, walikota mengimbau camat dan lurah untuk melaksanakan pendataan warga kurang mampu, khususnya yang belum terdaftar dalam BPNT dan BPNTD, di wilayahnya masing-masing. (Sur)



*Miss  
World*  
**2019**

**GANTUNG  
MAHKOTA**

**PILIH RAWAT  
PASIEN  
COVID-19**

**M**iss England 2019 telah memutuskan untuk meng-gantung mahkotanya dan kembali bekerja sebagai dokter NHS selama pandemi coronavirus.

Bhasha Mukherjee adalah seorang dokter junior yang berspesialisasi dalam pengobatan pernapasan sebelum berkompetisi dalam kontes Miss World atas nama Inggris pada bulan Desember 2019.

Setelah memenangkan mahkota, perempuan berusia 24 tahun itu berencana menunda karier medisnya. Sebuah keinginan mulia, sehingga ia dapat melakukan perjalanan keliling dunia untuk berbagai upaya kemanusiaan.

Namun, empat minggu setelah menjadi duta Inggris,, ada berita bahwa situasi virus corona jenis baru alias Covid-19 semakin memburuk. Termasuk menembus wilayah di

Inggris.

Mukherjee menerima pesan dari mantan rekannya di Rumah Sakit Pilgrim di Boston, Lincolnshire, tentang pandemic. Setelah itu dia mengatakan mulai merasa perlu untuk kembali bekerja.

"Ketika Anda melakukan semua pekerjaan kemanusiaan ini di luar negeri, Anda masih diharapkan untuk mengenakan mahkota, bersiap-siaplah," katanya dikutip dari Insider.

"Aku ingin kembali ke rumah. Aku ingin datang dan langsung bekerja." Mukherjee melanjutkan.

"Saya merasakan, ini untuk apa saya mendapatkan gelar ini dan tidak melakukan apapun. Luar biasa cara seluruh dunia merayakan semua pekerja kunci, dan saya ingin menjadi salah satu dari mereka, dan saya tahu saya bisa membantu." Tambahnya.

Pada hari Rabu, pekan lalu Mukherjee kembali ke Inggris tetapi masih harus mengasingkan diri selama dua minggu sebelum dia dapat kembali bekerja sebagai dokter untuk NHS.

Meskipun ia berspesialisasi dalam kedokteran pernapasan, Mukherjee mengatakan para dokter saat ini ditempatkan di tempat yang paling mereka butuhkan.

"Tidak ada waktu yang lebih baik bagi saya untuk menjadi Miss England dan membantu Inggris pada saat dibutuhkan," katanya.

Kementerian Kesehatan telah merilis angka harian tentang jumlah orang yang telah terinfeksi Covid-19 di Inggris sejak 25 Januari.

Sejauh ini, wabah telah menginfeksi lebih dari 47.000 orang di Inggris sementara angka kematiannya telah melampaui 5.000 (Ist).





MENGAPA

ADA ORANG

YANG MUDAH

MENANGIS

SAAT MARAH?

**M**enangis adalah sebuah reaksi yang biasanya muncul saat seseorang sedang merasa sedih. Namun, beberapa orang juga menangis saat mereka sedang marah dan merasa frustrasi..

Alih-alih memasang wajah murka, mereka sering kali menitikkan air mata ketika emosi sudah memuncak. Bagaimana hal ini bisa terjadi?

Menangis adalah hal pertama yang dilakukan seseorang saat baru dilahirkan ke dunia. Saat bayi, manusia belum bisa mengungkapkan perasaannya dengan kata-kata, maka menangis menjadi cara manusia berkomunikasi.

Perilaku ini pun terus terbawa sampai manusia tumbuh besar. Hampir mustahil rasanya menemukan seseorang yang sama sekali tidak pernah menangis.

Tangisan sendiri bisa disebabkan oleh alasan emosional maupun karena kerja tubuh untuk melindungi mata dari infeksi kotoran.

Robert R. Provine, Ph.D, seorang profesor psikologi dan ilmu saraf di University of Maryland, mengatakan bahwa menangis tidak bisa serta merta menjadi pertanda yang menentukan perasaan seseorang.

Menangis sebetulnya tidak hanya ditunjukkan saat marah atau saat merasakan emosi negatif lainnya. Hal apa pun yang memicu perasaan intens juga dapat membuat seseorang menangis, sekalipun perasaan tersebut merupakan reaksi dari hal yang positif.

#### **Mekanisme Tubuh Saat Marah**

Jika dikaji secara ilmiah, saat seseorang sedang marah, hormone stres akan meningkat. Meningkatnya hormon stres ini juga diikuti dengan naiknya detak jantung dan tegangnya otot serta saraf dalam tubuh.

Hal inilah yang akan membuat Anda kerap merasa sesak dan sulit bernafas ketika sedang marah.

Menangis akan membantu seseorang dalam mengendalikan emosinya. Perilaku ini merupakan salah mekanisme tubuh untuk menenangkan diri.

Dengan menangis, tubuh akan memaksa seseorang untuk bernafas lebih dalam agar detak jantung lebih lambat dan rasa sesak di dada dapat berkurang. Hormon dan zat-zat lain yang dapat memicu stress dikeluarkan lewat air mat.

#### **Mengendalikan Tangisan**

Meluapkan emosi dengan cara menangis

adalah hal yang sangat wajar terjadi pada manusia. Namun, terkadang ada beberapa orang yang malah merasa lebih buruk usai menangis, entah karena malu atau takut akan penilaian orang-orang di sekitarnya.

Jika Anda termasuk seseorang yang sering menangis saat marah dan ingin mengurangi kebiasaan ini, sebaiknya menjauh dari situasi yang sekiranya akan memicu tangisan Anda.

Hindari adu argumentasi dengan orang lain dan alihkan perhatian Anda pada hal-hal yang menyenangkan, misalnya mencari gambar atau video-video yang bisa membuat Anda tertawa.

Ketika Anda mulai ingin menangis, cobalah menarik nafas dalam-dalam, tahan selama beberapa detik dan hembuskan perlahan.

Bila air mata sudah terasa akan keluar, arahkan kepala sedikit ke atas untuk menahan air mata agar tidak menetes ke pipi.

Bisa juga dengan mencubit pipi atau daerah lainnya, rasa nyeri setelahnya diharapkan dapat mengalihkan fokus Anda agar tidak menangis (Ist).





# CARA AMAN SAAT VIDEO CONFERENCING RENTAN HACKER

**A**plikasi atau platform video conference belakangan ini kerap digunakan oleh sejumlah kalangan untuk meeting atau pun hanya sekadar melepas rindu dengan kerabat.

Namun, masih banyak orang yang belum sadar bahwa koneksi jarak ini tak luput dari ancaman dan serangan hacker.

Meskipun kemampuan dalam menanggulangnya sudah luar biasa, akan tetapi pelaku kejahatan siber akan terus memutar otak untuk mencari korban.

Jika terdapat peluang untuk mengeksploitasi situasi dan memikat orang untuk memberikan data pribadi atau meminta pengiriman uang secara palsu, hacker akan mengambil kesempatan

Para peneliti di Kaspersky sebelumnya sudah melihat contoh malware virus corona /Covid-19 yang mencoba menyembunyikan file berbahaya dalam dokumen terkait dengan penyakit atau virus ini. Namun, peluang ancaman siber lainnya tidak hanya sampai di situ.

Yeo Siang Tiong, General Manager untuk Asia Tenggara (SEA) di Kaspersky mengatakan situasi lockdown di beberapa negara, melahirkan sebuah perubahan dengan maraknya video conference.

"Pelaku kejahatan siber mengetahui tren ini dan mereka bisa memanfaatkan, mengeksploitasi dan menyusup melalui entri atau pintu masuk yang berbeda, seperti Wi-Fi yang tidak aman, jaringan tanpa enkripsi, penggunaan kata sandi yang lemah, dan izin aplikasi yang buruk atau diabaikan," ujar Yeo melalui keterangan

tertulisnya.

Ada enam langkah sederhana yang bisa dilakukan untuk melindungi jaringan dan mengurangi risiko siber terkait konektivitas jarak jauh, Berikut ini caranya:

## SIMAK DETAILNYA

1. Melakukan penilaian (assessment) fitur keamanan pada platform yang akan kamu gunakan.
2. Pastikan aplikasi kamu diperbarui.
3. Baca dan mengatur izin dengan seksama, baik selama konferensi maupun dalam penyimpanan rekaman konferensi.
4. Untuk otentikasi pengguna, gunakan sistem masuk tunggal (SSO) sehingga tim TI kamu dapat melacak dan memverifikasi kredensial.
5. Enkripsi dan amankan jaringan kamu dengan ketat
6. Buat kebijakan konferensi video yang dapat menetapkan harapan serta batasan di antara semua pesertanya.

## SIMAK CARA LAINNYA

1. Menyediakan VPN bagi para staf untuk terhubung dengan aman ke jaringan perusahaan
2. Seluruh perangkat perusahaan - termasuk ponsel dan laptop - harus dilindungi dengan perangkat lunak keamanan yang sesuai, termasuk perangkat seluler (misalnya, memungkinkan data untuk dihapus dari perangkat yang dilaporkan hilang atau dicuri, memisahkan data pribadi dan pekerjaan, serta membatasi aplikasi apa saja yang dapat diinstal)
3. Selalu terapkan pembaruan terbaru untuk sistem operasi dan aplikasi
4. Batasi hak akses orang yang terhubung ke jaringan perusahaan
5. Pastikan bahwa staf menyadari bahaya menanggapi pesan yang tidak diminta atau dari sumber tidak dikenal (Ist).

# KULIT BUAH BISA JADI PENGANTI MASKER WAJAH



Kulit buah biasanya langsung dibuang setelah dimakan isinya.

Stop lakukan itu, karena ternyata kulit buah bisa membuat wajahmu cerah.

**K**ulit buah bahkan diklaim fungsinya sama seperti masker wajah. Bahkan, minim risiko jika kamu mencoba memakainya. Tapi tentunya tidak sembarangan jenis kulit buah yang dapat dipakai untuk mencerahkan wajah. Dilansir dari Boldsky, berikut empat kulit buah yang bikin wajahmu lebih kinclong.

## Kulit apel

Tahukah kamu bahwa kulit apel mengandung zat properti pemutih kulit alam di dalamnya? Inilah yang menjadikan apel menjadi bahan alami untuk menjadi pencerah kulit wajah. Manfaatkan apel dengan cara merebus kulit apel, lalu setelah air rebusan kulit apel ini sudah dingin. Langsung aplikasikan ke area wajah dan leher secara merata.

## Kulit pir

Serat pada kulit pir, menjadi bahan yang efektif untuk membuat kulit menjadi cerah cantik bercahaya. Rebus kulit pir, setelah agak dingin lalu aplikasikan langsung ke kulit wajah. Lakukan ritual ini minimal sebulan dalam sekali, untuk mendapatkan hasil yang diinginkan.

## Kulit pisang

Tidak banyak yang mengetahui bahwa di dalam kulit pisang banyak mengandung vitamin dan nutrisi, yang bisa membantu untuk mencerahkan kompleks kulit wajah. Kupas sebuah pisang, ambil kulitnya. Balurkan langsung kulit pisang tersebut ke kulit wajah secara merata. Lakukan ritual ini secara rutin, minimal dua kali seminggu, jika ingin hasil ideal.

## Kulit delima

Sama halnya dengan kulit pisang, kulit delima juga dapat mencerahkan kulit wajah. Caranya yaitu dengan langsung menggosokkan kulit delima ke area kulit wajah secara merata. Mudah bukan? Yuk coba di rumah. (okz)



**Skenario (dari hal 1)**

Kementerian Agama (Kemenag) mengusulkan ibadah haji 2020 ditiadakan jika hingga akhir Mei mendatang belum ada keputusan dari Kerajaan Arab Saudi.

"Jadi sampai akhir Mei, misalkan pemerintah Saudi belum memberi kejelasan, maka saya mohon teman-teman untuk memutuskan untuk tidak berangkat," kata Direktur Jenderal Penyelenggaraan Haji dan Umrah Kementerian Agama Nizar Ali dalam rapat kerja dengan Komisi VIII Dewan Perwakilan Rakyat secara virtual, Rabu (15/4).

Nizar beralasan, Kementerian memerlukan waktu untuk menyiapkan keberangkatan jemaah haji pada akhir Juli. Ia meminta setidaknya ada jangka waktu 25 hari dari keputusan hingga keberangkatan jemaah haji ke Tanah Suci.

Menurut informasi hingga pukul 14.00 hari ini, hotel-hotel bintang lima di Mekah pun digunakan untuk mengkarantina warga negara Arab Saudi yang baru tiba dari luar negeri. Selain itu, Kementerian Haji dan Umrah Arab Saudi juga diperkirakan umrah Ramadan akan ditiadakan.

Indikasinya, kata dia, Kementerian Agama Islam Saudi sudah mengeluarkan edaran agar masyarakat Mekah tarawih di rumah masing-masing saat Ramadan nanti. Nizar pun menyarankan agar Penyelenggara Perjalanan Ibadah Umrah melakukan penjadwalan ulang jika sudah ada masyarakat yang mendaftar umrah Ramadan.

Meski begitu, Kemenag berharap segera ada keputusan resmi dari Arab Saudi terkait penyelenggaraan haji 2020 ini. Nizar mengatakan Kementerian Haji dan Umrah Saudi saat ini tengah mengkaji hal itu dan menyatakan akan menyampaikan keputusan pada akhir bulan ini. "Insya Allah minggu keempat April sudah ada keputusan, kita tunggu. Ini informasi terupdate, progres dari Arab Saudi," kata dia.

Indonesia adalah salah satu negara dengan kuota haji terbanyak. Tahun 2020, Indonesia memiliki kuota jemaah haji 231 ribu. Jumlah itu terdiri dari 212.520 jemaah haji reguler dan 18.480 orang haji khusus.

Sementara itu, terkait kondisi penyebaran wabah corona di Indonesia jumlah kasus positif virus Corona COVID-19 di Indonesia kembali bertambah. Pada Rabu (15/3) tercatat 5.136 kasus positif, 446 sembuh, dan 469 meninggal. "Sudah 36 ribu sampel yang diperiksa dari 196 kabupaten/kota," kata juru bicara pemerintah untuk penanganan virus Corona COVID-19, Achmad Yurianto.

Yuri melaporkan terjadi penambahan jumlah kasus positif sebanyak 297 sehingga total secara akumulatif menjadi 5.136. Pasien yang mendapat hasil negatif dalam 2 kali pemeriksaan dan dinyatakan sembuh bertambah 20 menjadi 446. Total pasien yang meninggal dunia bertambah 10 menjadi 469 kasus.

**Physical Distancing Sampai 2022**

Sementara itu, menurut para ahli physical distancing untuk mencegah penyebaran virus corona kemungkinan bakal berlangsung hingga 2022 mendatang. Ini dikarenakan para ilmuwan memprediksi wabah virus corona masih akan terus berlangsung pada tahun-tahun berikutnya.

Analisis ilmuwan ini tertuang dalam sebuah studi yang diterbitkan di jurnal Science. Dalam riset itu disebutkan bahwa penguncian wilayah atau yang dikenal dengan istilah lockdown tak cukup diterapkan satu kali demi menghentikan pandemi. Pembatasan jarak sosial yang mampu menekan penyebaran virus pun harus dilakukan terus menerus.

Skenario terburuknya, menurut para ilmuwan, virus ganas SARS-CoV-2 bisa kembali mengancam dunia pada 2025. Hal buruk itu bisa terjadi tanpa ketersediaan vaksin atau pengobatan COVID-19 yang efektif.

Profesor epidemiologi di Harvard, March Lipsitch, membeberkan syarat bagaimana infeksi virus corona SARS-CoV-2 bisa dengan mudah menyebar luas.

"Infeksi menyebar ketika ada dua hal: orang yang terinfeksi dan orang yang rentan. Kecuali jika ada kekebalan kelompok (herd immunity) yang jauh lebih besar dibandingkan populasi yang rentan," beber Lipsitch, seperti dikutip dari The Guardian.

Lipsitch tak sepakat apabila pandemi virus corona diprediksi bakal usai saat memasuki musim panas 2020. Menurutnya, hal itu bertolak belakang dengan semakin masifnya penyebaran virus corona yang masih berlangsung hingga saat ini.

Sebuah riset ilmiah bahkan menemukan bahwa pembatasan jarak sosial mungkin akan berlangsung lebih lama lagi demi mengantisipasi lonjakan kasus COVID-19 yang membutuhkan layanan rumah sakit.

Kelompok ilmuwan penasihat pemerintah Inggris pada Maret lalu juga menyarankan agar Inggris dapat bertindak lebih tegas dalam menerapkan physical distancing bagi warganya. Sebab jika tidak serius, bukan tidak mungkin physical distancing yang sudah berlangsung sepanjang tahun ini tak membuahkan hasil. (ist,ins)

**Skenario Jika (dari hal 1)**

3. Jemaah haji reguler dan haji khusus yang telah lunas, otomatis menjadi jemaah lunas tunda yang akan diberangkatkan pada tahun berikutnya.
4. Setoran lunas haji reguler dapat dikembalikan kepada jemaah yang telah melunasi Bipih. Terhadap jemaah yang menarik kembali setoran lunasnya, yang bersangkutan akan menjadi jemaah berhak lunas pada tahun berikutnya.
5. Setoran lunas haji khusus dapat dikembalikan kepada jemaah melalui PIHK
  - PIHK yang akan menarik kembali setoran lunas jemaah wajib mencantumkan nomor rekening jemaah yang melakukan penarikan setoran lunas.
  - BPKH akan melakukan transfer Bipih khusus lunas langsung ke rekening jemaah. Secara otomatis jemaah yang bersangkutan menjadi jemaah berhak lunas pada tahun berikutnya.
6. Pemeriksaan kesehatan jemaah pada penyelenggaraan haji 1442/2021 menyesuaikan dengan kebijakan Kementerian Kesehatan.
7. Buku manasik dan gelang identitas jemaah, proses pengadaannya sudah selesai. Kedua jenis barang yang telah diadakan tersebut belum didistribusikan kepada para jemaah yang telah melunasi Bipih tahun ini. Buku manasik dan gelang identitas tersebut akan digunakan untuk operasional haji tahun depan. Untuk pelaksanaan bimbingan manasik, akan dilaksanakan kembali pada tahun mendatang sesuai rencana dan alokasi BPIH yang telah ditetapkan pada tahun ini.
9. Pemeriksaan kesehatan bagi jemaah istitha'ah yang tertunda hajinya tidak perlu mengulang pemeriksaan kesehatan.
10. Untuk petugas haji yang sudah terseleksi akan diprioritaskan menjadi petugas haji tahun berikutnya serta dimungkinkan untuk melakukan seleksi baru untuk mengisi kekosongan petugas tahun ini yang tidak bisa berangkat tahun depan.
11. Untuk penyediaan layanan akomodasi, konsumsi dan transportasi di Arab Saudi akan direview ulang di tahun depan dalam rangka memastikan kesiapan layanan-layanan yang telah dilakukan proses pengadaannya pada tahun ini.

# PEMKAB PASURUAN DAMPINGI PEMOHON KARTU PRAKERJA



Pemkab Pasuruan mendampingi pemohon Kartu Prakerja

Pasuruan- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Pasuruan akan memfasilitasi dan mendampingi pemohon Kartu Prakerja, yakni para pekerja terdampak wabah corona. Baik para pekerja yang terkena imbas Pemutusan Hubungan Kerja (PHK), calon Pekerja Migran Indonesia (PMI) maupun PMI purna yang dipulangkan diakibat pandemi Covid-19.

Kepala Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Pasuruan, Tri Agus Budiharto menjelaskan pelayanan siap diberikan kepada para pemohon Kartu Prakerja dengan pendampingan

selama proses pendaftaran, yaitu mulai login hingga pada tahapan verifikasi akhir.

Sejak hari Senin, (13/4/2020), layanan pendaftaran Kartu Prakerja bagi pekerja terdampak pandemi Covid-19 di Kabupaten Pasuruan mulai dibuka sesuai jam kerja. Mulai jam 08.00 sampai 14.00 WIB. Ada 8 Personal Computer (PC), 4 operator dan supervisor yang langsung dipantau oleh Kabid Pelatihan dan Produktivitas. "Kami siap memberikan pendampingan, termasuk pemahaman dan edukasi kepada mereka tentang alur selanjutnya sampai pada tahap pengumuman", jelas Tri Agus saat dihubungi via telepon, Rabu (15/4/2020).

Untuk layanan di kantor, semua dilakukan dengan protokol kesehatan yang berlaku. Pengecekan suhu badan, penerapan physical distancing hingga wajib menggunakan masker di ruangan layanan antar kerja yang terdapat di kantor Dinas Tenaga Kerja Kabupaten Pasuruan di Jl.Ir. Juanda No.56 Pasuruan.

"Karena kondisi saat ini yang masih belum kondusif, kami mengimbau kepada para

pemohon agar bisa mendaftar secara mandiri di <http://disnaker.pasuruankab.go.id>. Jika ada kesulitan bisa ke kantor untuk kami bantu proses pendaftarannya. Ini jugaantisipasi jangsan sampai terjadi penumpukan seperti duahariterakhir," tambahnya.

Ditambahkan Agus, pelaksanaan pengajuan program Kartu Prakerja gelombang pertama akan ditutup tanggal 16 April 2020. Rencananya dari Pemerintah Pusat, akan ada 20 gelombang pendaftaran. Agar program lebih maksimal dimanfaatkan para pekerja terdampak Covid-19, ia bersama jajarannya intens melakukan sosialisasi ke masyarakat melalui beragam media. Baik lewat laman Hellowork maupun di forum Bursa Kerja Khusus.

Sebelumnya, Wakil Gubernur Jawa Timur, Emil Elestianto Dardak mengatakan bila program Kartu Prakerja tidak otomatis bisa diperoleh para pekerja yang terdampak Covid-19 karena harus lolos seleksi terlebih dahulu. "Jadi memang ada proses seleksinya, atau tidak otomatis", ujar mantan Bupati Trenggalek ini. (adv)

## JOKOWI SETUJU HAPUS PAJAK UMKM SELAMA 6 BULAN



Teten Masduki,  
Menteri Koperasi dan UKM

Jakarta- Angin segar sedikit perembus bagi pelaku usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) di tengah wabah corona. Pemerintah menggelontorkan sejumlah program, salah satunya menghapuskan pajak sektor ini selama 6 bulan.

Hal tersebut diungkapkan Menteri Koperasi dan UKM Teten Masduki usai rapat terbatas dengan Presiden Jokowi via teleconference, Rabu (15/4). Dia mengatakan pemerintah menyadari UMKM memengaruhi 60 persen Produk Domestik Bruto (PDB) Indonesia dan mampu menyerap tenaga kerja sampai 97 persen. Untuk itu sektor ini akan digelontor beberapa kebijakan. Salah satu

langkahnya penghapusan pajak UMKM.

"Tadi sudah disampaikan adalah penghapusan pajak untuk UMKM selama 6 bulan, jadi dinolkan," kata Teten.

Presiden berencana memberikan program restrukturisasi pinjaman UMKM, penundaan cicilan maupun bunga. Kebijakan itu diberikan bagi penerima Kredit Usaha Rakyat (KUR). Juga bagi penerima pinjaman lewat Pusat Investasi Pemerintah melalui PT Permodalan Nasional Madani, program Mekaar dan UMI, pegadaian hingga Lembaga Pengelola Dana Bergulir.

Selain itu, kebijakan ini diberikan bagi penerima pinjaman di bawah Rp10 juta melalui BPR, BPRS, Koperasi Simpan Pinjam, melalui Koperasi BNP dan lain-lain. "Jadi presiden minta relaksasi pinjaman ini seluas-luasnya kepada pelaku UMKM terutama usaha mikro," kata Teten.

Teten mengatakan pemerintah juga akan memberikan stimulus daya beli produk UMKM. Kemudian, Jokowi menyetujui integrasi program penjamin sosial, kartu sembako, dan program E-Warong sebagai penyalur sembako. Dengan demikian, warung-warung sembako bisa tetap bertahan dan punya penghasilan. Namun, ia memastikan hal tersebut bukan gratis.

"Kan bansos itu begitu besar untuk

masyarakat sehingga bisa meningkatkan daya beli dan kami harapkan warung-warung sembako dan tradisional bisa menarik manfaat dari program Jamsos dan Kartu Sembako," kata Teten.

Di sisi lain, Jokowi ingin pelaku usaha ultra-mikro masuk ke dalam program bantuan langsung tunai (BLT). Selain itu, pemerintah menyepakati ada skema pinjaman baru bagi UMKM. Namun, khusus angka detail alokasi anggaran untuk restrukturisasi pinjaman maupun anggaran penambahan program jaminan sosial, masih dalam pembahasan antara Kemenko Perekonomian, Kemenkeu, dan OJK.

"Total sekarang ini dari seluruh saluran kredit UMKM ada Rp70 juta. Nanti yang akan masuk dalam program ini tentu akan kami lihat data analisis ekonominya berapa persen, yang betul-betul terdampak COVID-19 sehingga masuk ke dalam program ini," kata Teten.

Sebelumnya, Presiden Joko Widodo meminta jajarannya untuk segera mengeksekusi program restrukturisasi kredit bagi UMKM selama pandemi Covid-19. Jokowi meminta agar mekanisme bantuan berupa subsidi bunga, penundaan bayar pokok dan pemberian tambahan kredit modal segera dieksekusi. (ist)